
M
denunciando o crime ambi-
ental da entrega de dejetos
diretamente no Rio da Pe-
nha. O morador de prenome
“Jorge” , denunciou a este
diário que existe uma suspei-
ta que casas estão jogando
diretamente no leito do Rio
seus esgotos que estão cor-
rendo em céu aberto e o que
é ainda pior, chegando até a
praia. “Isso é um verdadeiro
crime ambiental o que está
se assistindo por aqui sem
que ninguém tome uma pro-
vidência”. Afirmou o Sr. Jor-
ge. 

Já o morador de pré nome
“Carlino”, afirmou que há sus-
peitas que a estação elevató-
ria da Embasa estaria trans-
bordando e não dando vazão,
“Acho que à quantidade de
esgoto da estação da Emba-
sa esta transbordando e des-
pejando no Rio” afirmou Car-
lino, o gerente da Embasa de
Vera Cruz de prenome Júlio,
nega e diz que não é da esta-
ção da Embasa. 

O fato é que o crime está

oradores e vera-
nistas da cidade
de Vera Cruz,
mais especifica-
mente da Penha
e Gamboa, estão

Esgoto está sendo jogado em céu aberto no Rio da Penha
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O governador Jerônimo
Rodrigues inaugura, às 9h
desta terça-feira (28), o pri-
meiro coletivo do Programa
Bahia pela Paz. O equipamen-
to fica na Rua. Dr. Jorge Cos-
ta Andrade, nº 61, Água Cla-
ras, próximo à Arena Caboré,
em Salvador.Os Coletivos
Bahia pela Paz serão a porta
de entrada do Programa
Bahia pela Paz. Nesses es-
paços, os jovens vão ser aco-
lhidos, atendidos e poderão
acessar direitos e serviços
como formações, linhas de
crédito, capacitações para o
trabalho, entre outras políti-
cas públicas de educação,
cidadania e cultura.

Primeiro
coletivo Bahia
pela Paz é
inaugurado

Em homenagem aos 40
anos do Axé Music, a marca
do Carnaval de Salvador 2025
foi desenvolvida este ano por
Pedrinho da Rocha, um dos
ícones da folia baiana, res-
ponsável por grandes e im-
portantes marcas de blocos
e bandas e pela criação do
abadá, em substituição às
mortalhas, na década de
1990. Com 48 anos de atua-
ção no Carnaval, Pedrinho
também testemunhou o sur-
gimento de grandes artistas
do gênero musical. 

Marca do
Carnaval exalta
40 anos do Axé
Music

DENÚNCIA
Embasa afirmou que todas as estações elevatórias de esgoto foram vistoriadas

sendo praticado por alguém
que está a despejar dejetos
no Rio e chegando até a
praia. Com a palavra os ór-
gãos de fiscalização ambien-
tal do Estado da Bahia!

A Embasa informou que

CONFIRA A NOTA
NA ÍNTEGRA:

Informamos que após
as denúncias de lançamen-
to de esgoto no Rio da Pe-
nha, a equipe da Embasa
vistoriou todas as Estações
Elevatórias de Esgoto da re-
gião e constatou que elas

estão em pleno funciona-
mento, descartando qual-
quer relação do Sistema de
Esgotamento Sanitário ope-
rado pela Embasa com
essa situação.

É importante ressaltar
que a rede de drenagem plu-
vial existente no local aten-

No clima de celebração
à Rainha do Mar,
o ParaPraia  inicia a sua 10ª
edição de banho de mar
assistido  para deficientes
físicos e pessoas
com mobilidade
reduzida, neste sábado (01/
02) e domingo (02/02), das
8h às 12h, em Ondina. A
temporada de 2025 aconte-
cerá todos os finais de
semana de
fevereiro, sempre aos
sábados e domingos, na
praia Bacia das Moças, em
Ondina. Para um banho de
mar seguro e confortável, a
praia receberá
uma infraestrutura  com
tendas, pista de acesso ao
mar, banheiros adaptados,
chuveirão  e cadeiras
anfíbias flutuantes.

Nesta edição, o projeto
conta com a parceria da
 Unifacs.  A entidade de
ensino superior de Salvador
e a sua equipe é responsá-
vel pela seleção, treinamen-
to  e coordenação de
voluntários que prestam
total assistência aos

banhistas. Com um número
recorde de 795 inscritos,
300 foram selecionados, 
entre eles, alunos dos
cursos de fisioterapia,
medicina, educação física,
enfermagem e psicologia
da instituição.

 “Estamos todos
prontos para reafirmar essa
parceria de sucesso da
Unifacs com o ParaPraia no
verão de 2025. Os voluntári-
os selecionados já estão
em fase de treinamento e
toda nossa equipe de
alunos e professores
aguarda com muito entusi-
asmo essa edição histórica.
Que venha o décimo ano
desse projeto lindo e
necessário!”, festeja
Fabiane Costa, coordena-
dora técnica da Unifacs
para o ParaPraia.

O Parapraia 2025 é
patrocinado pela  Unifacs e
pela Prefeitura de Salvador,
através do programa Viva
Esporte. Conta com o apoio
da Band Bahia e Rádio Band
News, Salvamar, Guarda
Municipal e Bombeiros
Militares da Bahia.

Moradores e
veranistas da
cidade de Vera
Cruz, mais
especificamente
da Penha e
Gamboa, estão
denunciando o
crime ambiental
da entrega de
dejetos
diretamente no
Rio da Penha.

todas as Estações Elevatóri-
as de Esgoto da região foram
vistoriadas e estão em pleno
funcionamento, descartando
qualquer ligação do sistema
operado pela empresa com
o despejo no Rio da Penha.
Ressaltaram ainda que os
lançamentos clandestinos na
rede de drenagem pluvial po-
dem estar contribuindo para
a situação, mas essa verifi-
cação não é responsabilida-
de da Embasa.

de diversos logradouros da
localidade, sendo que parte
do seu trajeto está instalada
sob e aos fundos de residên-
cias, situação que favorece a
lançamentos clandestinos de
esgoto na drenagem, não
sendo de responsabilidade
da Embasa essa verificação.

ParaPraia inicia temporada
neste sábado e domingo

A Marinha do Brasil, por
meio do Comando do 2º Dis-
trito Naval, formalizou a trans-
ferência de uma área de pro-
priedade da Marinha ao Insti-
tuto Federal Baiano (IF Baia-
no) na última sexta-feira, 24. 
O terreno, de aproximada-
mente 75.000 m², está locali-
zado em Paripe, Salvador, à
margem da BA-528, e será
destinado à implantação de
uma unidade educacional do
IF Baiano que irá atender ne-
cessidades da população do
Subúrbio Ferroviário de Sal-
vador, bairros e municípios
adjacentes. A doação foi cele-
brada durante cerimônia rea-
lizada a bordo do Navio Doca
Multipropósito (NDM) “Bahia”,
atracado no Porto de Salva-
dor.

ALINHAMENTO COM
AS DEMANDAS LOCAIS

Há cerca de dois anos, o
Instituto iniciou o diálogo com
a Marinha no intuito de verifi-
car possibilidades para con-
tribuir com o desenvolvimen-
to do subúrbio ferroviário e

IF Baiano recebe área da Marinha para
implantação de unidade em Salvador

atender demandas educaci-
onais específicas da região,
e que estão alinhadas com
atividades e conhecimentos
desenvolvidos na instituição.
O IF Baiano conta hoje com
boa parte do seu corpo de
professores com formação
em áreas de pesca, transfor-
mação de produtos da ativi-
dade pesqueira, mariscagem
e outras atividades correla-
tas.

Após uma série de reu-
niões e visitas, a Marinha
identificou a área viável para
a implantação da unidade de
ensino. Inicialmente, está
prevista a implantação de
uma unidade educacional no
local, o que irá permitir aten-
der a uma das regiões mais
carentes e vulneráveis de Sal-
vador e da Bahia. “A pressão
por atividades ilícitas naque-
la área é muito séria, e sabe-
mos disso. A ideia é estrutu-
rar mais um ambiente forma-
tivo para que possamos
transformar positivamente a
vida daquela comunidade,

daqueles jovens, daquelas
pessoas”, ressalta o reitor do
IF Baiano, Aécio José Duarte.


